

議会答弁事項進捗状況調書

平成25年9月	議員名	山北 正久 ・ 北村 貴寿 ・ 伊川 京子		
	担当部	教育委員会	担当課	学校教育課
質問年月日	平成25年9月10日・12日			
質問項目	子どもたちのインターネット問題について			
【質問要旨】 <ul style="list-style-type: none"> ・ ネット依存の中高生は51万人と推測され、不眠症や情緒不安定等々、病的な使用が社会問題となっており、その対策が急がれているがどうか。 ・ SNS(ソーシャルネットワーキングサービス)が青少年に及ぼす影響について ・ 子どもたちのネット利用状況について 				
【答弁要旨】 【答弁者:教育長】 急速に情報化が進展する中、ネット依存の問題や、携帯電話やスマートフォン、無料ゲームサイトや通信アプリケーションなどを介して子どもたちが様々なトラブルや犯罪に巻き込まれる事件が急増していることから、情報機器の正しい使い方や情報モラル教育の充実が急務であると考えている。今後も、PTA と連携した家庭への啓発や学校における指導の充実、警察等関係機関と連携した対策の推進を図っていく。				
【対応状況・進捗状況】	対応済 (平成26年2月20日)	検討・対応中	実施不可	
■平成26年2月20日現在 平成25年11月に開催した市内小中学校生徒指導連絡協議会並びに12月の市 PTA 連合会主催の PTA 研修会において、周知及び啓発を行った。 今後も引き続き、児童生徒に対する指導、教職員への情報提供、各家庭に対する啓発活動を学校を通じて進めていく。				